

## 心豊かでたくましい

元プロ野球選手・監督。読売ジャイアンツ終身名誉監督である長嶋茂雄氏がお亡くなりになったとのニュースが全国に響き渡りました。

「私はきょう引退をいたしますが、わが巨人軍は永久に不滅です。」という言葉を残して現役を引退した、昭和を象徴する大スターの訃報に時の流れを感じずにはいられませんでした。

長嶋茂雄氏をはじめ、先人達の礎のもとに、今を輝く大谷翔平選手をはじめとするメジャーリーガーたちの活躍があるのではないのでしょうか。

そんなメジャーリーガーの中でもひとときわ輝いていたのは、2001年から大リーグのマリナーズなどでプレーしたイチロー選手です。シーズン262安打の大リーグ記録を打ちたてるなど2019年の引退までに多くの功績を残し、2025年1月、日本選手で初めてのアメリカ野球殿堂入りを果たしました。まさに平成を代表する大スターです。

現役引退後も、野球をはじめとするスポーツ界で精力的にアスリートとして活動するイチロー選手ですが、その発言にも多くの注目が集まるところです。

嫌いなことをやれといわれてやれる能力は、後で必ず生きてきます

これは、常に進化を続け前進する一流のプロ野球選手「イチロー」が現役当時に「嫌いなこと」への姿勢について語った言葉です。

人間誰しもが「楽しいこと」をやりたいと思っています。逆に言えば、「おもしろくないこと」「苦しいこと」「面倒くさいこと」は、多くの人が嫌がることといえるのかもしれませんが。

しかし、一流の中の一流ともいえるイチロー選手は、嫌いなことに文句を言わず行えることは大切なスキルだと説いているのです。

今、この瞬間にある目の前の嫌なことから逃げずに課題に立ち向かっていくことは、間違いなく将来の糧となっていることだと思います。

さて、本町では、この4月に錦江町教育基本計画（今後5年間で取り組む施策等）を策定しました。基本目標に、「夢や希望を実現し ともに未来を創る人づくり」～心豊かでたくましい子供の育成～を掲げています。その中でも「たくましさ」を最重点事項として、未来社会の創り手となる錦江町の子供たちを育てて参ります。

たくましい心身の一つとして、「逆境や挫折から立ち直れる心」があげられます。子供自身が自分で解決できるように、大人が寄り添い、見守り、見届ける支援を続けていきたいと思っています。

学習場面においても「おもしろくないこと」「苦しいこと」「面倒くさいこと」に類することはあると思います。しかし、イチロー選手の言うように「嫌いなことに文句を言わず行えること」は大切なスキルです。それこそが学習での「たくましさ」と言えるのではないのでしょうか。わたしたち大人にできることは、子供たちが自力で解決できたという自信につながるように寄り添い、見守り、見届けることを繰り返し続けていくことだと思います。すぐに結果が出るものではありません。まさに根比べです。



【トロピカルガーデン神川からの眺め】

<神川小学校Facebook>



子供たちの日々  
の活動の様子を公  
開しています。ぜ  
ひご覧になってく  
ださい。

## 2校合同宿泊学習！充実した活動になりました！

5年生は、1泊2日で大根占小と2校合同宿泊学習を行いました。国立大隅少年自然の家で、他校の児童と規律ある集団生活をしたり、自然の中で活動したりして、交流を深めました。初日はモルックやペタンク、勾玉作りに灯火の集いを行い、2日目は、炊さん活動でカレー作りなどに取り組みました。



## 歯の衛生指導 ～歯の大切さを学びました～

6月2日（月）に、健康保険課歯科衛生士の前田さんに歯の上手な磨き方を習いました。これからも歯磨きをしっかり磨いて、歯を大切にしたいと思います。



## 入賞おめでとう【歯と口の健康週間図画ポスター】

優秀賞 4年 OOOOさん  
5年 OOOOさん  
6年 OOOOさん  
入選 1年 OOOOさん  
2年 OOOOさん  
3年 OOOOさん



## 7月行事予定

※変更になる場合もあります。  
その際は、早めにお知らせします。

月	日	曜	行事内容
7	3	木	校内水泳大会・学級PTA 学校保健委員会
	4	金	校内水泳大会予備日
	7	月	着衣水泳
	8	火	2校合同社会科見学（4年）
	12	土	【土曜授業日】全校朝会
	15	火	スクールカウンセラー来校
	18	金	終業式、大掃除
	20	日	家庭の日
	21	月	(祝)海の日
			7月19日～8月31日（夏休み）

## 芋の成長がとても楽しみ！芋の苗植え活動

5月30日（金）に、校内の農園で芋の苗植えを行いました。畝作りや苗は、保護者の方に準備して頂きました。子供たちは、苗を一本ずつ丁寧に植えてました。どのように芋が成長するのかとても楽しみです。



## ふれあい活動～楽しく活動できました～

6月20日（金）に、神川地区の皆さんとふれあい活動をしました。事前の話し合いをもとに、地域の皆さんに、缶ぼっくりや竹とんぼ、こま、お手玉、折り紙等の遊び方や作り方を教えていただきました。子供たちと一緒に楽しむことができました。地域の皆さん、ありがとうございました。



## スクールカウンセラー

令和7年度スクールカウンセラー（SC）の園田弥生先生が来校されました。SCは学校で子供や保護者、教職員に相談、支援活動を行います。年6回予定していて次回は7月15日（火）です。事前に御案内しますので、ぜひ御活用お願いします。

## 第1回PTA奉仕作業 御協力ありがとうございました！

5月25日（日）にPTA奉仕作業が行われました。たくさんの児童・保護者に参加して頂きました。作業は主に、プール掃除や除草作業などで、重機や高圧洗浄機など保護者の協力をもらいながら作業を進めることができました。

